

Miguel Díaz-Canel appelle ses compatriotes à s'impliquer tous dans l'informatisation de la société



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé ses compatriotes à s'impliquer tous dans l'informatisation de la société.

Au cours d'une intervention devant la commission de l'Assemblée Nationale chargée de l'attention aux services, le président cubain a encouragé les députés à réfléchir au pays informatisé que nous voulons.

«Sur le point de l'informatisation de la société, nous devons penser comme pays, nous devons penser à Cuba et au pays informatisé que nous voulons. Il faut penser aux possibilités que cela nous offre et à la manière de nous impliquer tous dans ce processus. Il faut préparer les cadres et les travailleurs afin qu'ils deviennent des éléments actifs. La production de contenus s'avère un élément fondamental dans le processus d'informatisation que ce soit pour le gouvernement électronique que pour le commerce électronique. Malgré les insatisfactions que nous avons sur ce point, je crois qu'il y a tout un travail en

fonction des contenus dont les résultats sont supérieurs à ceux que nous avons avant.

Il y a toute une synergie de propositions de développement que nous devons connaître, appliquer et suivre de près. Nous encourageons toute cette création de façon à ce que tous les chemins empruntés rendent plus facile la vie des gens, à éliminer toutes les démarches lourdes qui prennent tant de temps aux gens et qui sont désordonnées, inefficaces et bureaucratiques.»

Les députés cubains débattent ce mercredi en commissions des questions dont la prévention et la lutte contre les délits, les accidents de la circulation et les indisciplines sociales entre autres.

Les questions ayant trait à l'économie et aux services sont également à l'ordre du jour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195731-miguel-diaz-canel-appelle-ses-compatriotes-a-simplifier-tous-dans-linformatisation-de-la-societe>



Radio Habana Cuba